

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### MON MARI EST ALCOOLIQUE ET VA TRAVAILLER DANS LE MILIEU DU VIN, J'AI TRÈS PEUR!

Par [Sweetie75](#) Posté le 09/11/2022 à 12h46

Bonjour

Je vous écris en désespoir de cause car j'ai rencontré mon chéri il y a 3 ans et demi. Je remarque longtemps après notre rencontre qu'il boit beaucoup mais nous ne vivons pas sous le même toit et en plus, de part mon origine et ma culture( je suis musulmane), je mets du temps à percuter car je ne connais pas les symptômes de l'ivresse. Déjà, il tient bien l'alcool et il n'est jamais agressif ni rein, il est juste plus gai et sachant que c'est un joyeux fanfaron, ça ne me gene pas. Ceci dit, en regardant de plus près, des indices auraient du me mettre la puce à l'oreille. Nous nous sommes rencontrés juste avant le confinement et lorsque nous avons pu a nouveau circuler (je vivais en région parisienne et lui ,dans le sud), j'ai réservé un hotel 4 étoiles pour son anniversaire et il m'a limité reproché de le faire car il préfère, je cite "etre chez lui"...en fait, comme tout était encore fermé, il n'y avait pas d'alcool en vente dans les parages...bref, ensuite, j'assiste à chaque fois que je le vois au rituel: 2 bières ,des repas interminables où il s'enfile entre 3 et 4 verres de vis. c'est sa consommation quotidienne. Il donne le change car il est toujours de bonne humeur, hyper positif mais cette consommation commence à me questionner. Je lui fais une fois une réflexion et là il s'emporte en mode "tu me juges ou je rêve?"..depuis, je n'en n'ai jamais reparlé...et suis tombée dans le déni moi même..il voulait lorsqu'il venait chez moi, être sur d'avoir de l'alcool à portée de main et je me retrouvais à acheter le kit de survie...quand j'y repense, pourquoi je n'ai jamais rien dit??? peur du rejet car je suis folle amoureuse de lui mais il se ruine la santé...mais comme il est extrêmement beau et sportif, ça ne se voit pas et il "gère"..pas de titubement, de vomi ( ce que dans mon imaginaire correspond à une personne ivre!)..

Bref, j'ai obtenu un poste à l'étranger où il m'a suivi. c'est un pays musulman mais l'alcool y coule à flot. J'ai voulu l'aider à trouver un boulot ( encore un truc stupide de ma part!): j'ai contacté une nana qui a du réseau et elle me dit de lui envoyer son CV. C'est chose faite. Elle me donne le nom de sa copine à contacter. Je lui refait son CV.

Et là, c'est le drame! La nana est DRH dans une grosse boite de vins, elle recherche un commercial pour vendre ses vins dans tout le pays: cela consiste en des dégustations et rdv d'affaires. Il va à l'entretien et elle le veut pour le job. Lui rentre enchanté de l'entretien, il me dit " le rêve, je vais être payé pour picoler ma chérie"...

Je n'arrive pas à réagir. Je m'en veux. Je le jette dans la gueule du loup. Je me dis qu'il est encore temps ( il n'a pas été embauché et doit avoir 2 autres rdv avec le DG !) pour appeler ma copine et lui expliquer la situation afin qu'elle en parle à sa pote qui l'a eu en entretien. elle peut comprendre! je me dis que je l'empêche de tomber encore plus dans l'alcool et que la boite sera bien contente de ne pas avoir recruté un mauvais profil ( ils lui ont dit que le précédent s'endormait à table et mon chéri m'a dit " bah moi, en bon alcoolique, je tiens et ils n'y verront que du feu!) je précise que c'est la première fois qu'il utilise ce mot et je n'ai pas réussi à rebondir.

Je me sens coupable. Je n'arrive pas à lui en parler. Il va croire que je ne veux pas qu'il bosse. s'il l'apprend, il pourrait prendre ça pour une trahison .Je suis désespérée et me sens coupable! Que faire? Que feriez vous en étant femme d'alcoolique?

Peut il, pensez vous, travailler et rester raisonnable?